

RESNARKOBA

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar DDS, Ajak Warga Aktifkan Kembali Satkamling

Sukabumi - SUKABUMI.RESNARKOBA.ID

Apr 28, 2024 - 09:02



Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar DDS, Ajak Warga Aktifkan Kembali Satkamling

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA Iwan Kartiwan, bersama Babinsa

setempat, SERTU Alwan, hari ini mengadakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana di Kp. Cimenga Rt.01/02, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB ini bertujuan untuk meningkatkan kemitraan antara aparat keamanan dan masyarakat serta menghimbau pentingnya keamanan dan ketertiban dalam lingkungan.

Selama kegiatan berlangsung, Bripka Iwan Kartiwan memberikan beberapa himbauan penting kepada warga. "Kami mengajak seluruh elemen masyarakat Desa Bojongkalong untuk mengaktifkan kembali Satuan Pengamanan Lingkungan (Satkamling). Ini sangat penting untuk mencegah terjadinya tindak pidana yang mungkin terjadi di wilayah kita," ujar Bripka Iwan. Selain itu, ia juga mengingatkan warga tentang pentingnya kesiapsiagaan menghadapi bencana, terutama selama musim hujan ini, serta meminta masyarakat untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis karena dapat mengganggu ketenangan dan keselamatan bersama.

Pada kesempatan yang sama, Bripka Iwan juga menekankan pentingnya pengawasan terhadap anak-anak remaja di desa. "Orang tua harus lebih aktif mengawasi anak remajanya. Hindarkan mereka dari pengaruh negatif seperti geng motor atau tawuran yang bisa merugikan banyak pihak," imbuhnya.

SERTU Alwan, yang turut serta dalam kegiatan ini, menambahkan bahwa kerja sama antara TNI dan Polri dalam setiap kegiatan DDS seperti ini adalah upaya bersama untuk menjaga kondusifitas di tingkat desa. "Kami berharap dengan adanya DDS ini, hubungan antara TNI, Polri, dan masyarakat semakin erat, sehingga keamanan dan kenyamanan bisa terus terjaga," ungkap SERTU Alwan.

Kegiatan ini diharapkan dapat menumbuhkan kesadaran dan partisipasi aktif dari masyarakat Desa Bojongkalong dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka, serta menjadi langkah proaktif dalam mengantisipasi berbagai potensi masalah sosial dan keamanan di desa. Bhabinkamtibmas juga menghimbau warga untuk tidak segan melaporkan kepada pihak berwajib apabila ada kejadian yang menonjol atau mencurigakan di lingkungan sekitar.